



SESALVAN. Un avión de la FGR aterrizó de emergencia en el AIFA y los seis pasajeros salieron ilesos. Tras el percance, el Felipe Ángeles operó con normalidad **MÉXICO P.3**



RIESGO. El avión de la FGR, proveniente de Nuevo León, tuvo una falla en su tren de aterrizaje.

De emergencia, aterriza avión de FGR

Un avión de la Fiscalía General de la República (FGR) aterrizó de emergencia el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), debido a fallas en su tren de aterrizaje.

Alrededor de las 16:15 horas de este mar-

tes, la aeronave Gulfstream II, Matrícula XCLPY de la FGR con 6 elementos entre pasajeros y tripulación, aterrizó de emergencia en la pista 04-22 Central del Felipe Ángeles.

El vuelo procedente del Aeropuerto In-

ternacional General Mariano Escobedo de Monterrey, Nuevo León, tenía programado aterrizar en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, pero debido a un problema en su tren de aterrizaje de nariz fue canalizada a la terminal del Estado de México.

En un comunicado, las autoridades del AIFA indicaron que el aparato aterrizó en su espacio debido a su "mayor capacidad de seguridad, a la tecnología con la que cuenta este aeropuerto, extensión de la pista de aterrizaje y el servicio de salvamento, extinción de incendios (SSEI) que lo coloca en la Categoría 9 de seguridad aeroportuaria".

Y se destacó que sólo hubo pérdidas materiales -por cuantificar- y ningún lesionado.

Además de que por las capacidades con las que cuenta este complejo, las operaciones continuaron con normalidad. / **LUIS VALDÉS**